

ORACIÓN CRISMHOM 27 – 11- 2025

HACERNOS COMO NIÑOS

CANTO: Dejad que vengan (Luispo)

<https://youtu.be/PtrUvQ1MDqk?si=ZUCMI-fJWkzWoSI>

Reflexión introductoria:

En inglés, la palabra neutra plural para decir “hijos” es la misma que para decir “niños” (children). Esto reviste al concepto de “hijos de Dios” de una ternura especial y un significado más profundo; más relacionado con el fragmento del Evangelio que vamos a leer a continuación. De esta manera, cuando el Espíritu nos da poder para llamarnos hijos de Dios, también nos convierte en *niños* ante Dios.

Lectura del Evangelio: Mt 19: 13-15

Entonces le presentaron unos niños para que les impusiera las manos y orase. Los discípulos les regañaban, pero Jesús dijo:

- Dejad a los niños y no les impidáis que vengan a mí, porque de los que son como ellos es el reino de los cielos.

Después de imponerles las manos se marchó de allí.

Palabras del Papa Francisco:

“Los niños son en sí mismos una riqueza para la humanidad y también para la Iglesia, porque nos llaman constantemente a la condición necesaria para entrar en el Reino de Dios: aquella de no considerarnos autosuficientes sino necesitados de ayuda, de amor, de don...» (Papa Francisco, 2015).

Reflexión profundizadora:

En muchas ocasiones idealizamos la infancia, la imaginamos como “vivir sin preocupaciones” o “esa época en la que solo nos ocupaba a qué íbamos a jugar o qué programa de televisión iban a echar esa mañana”.

Sin embargo, si echamos la vista a atrás, probablemente recordemos momentos de mucha angustia, en muchas ocasiones por problemas que de adultos nos hubieran parecido tonterías: perder un libro de la biblioteca, que se rían del jersey que nos han puesto nuestros padres...

Algo que caracteriza en muchas ocasiones a los niños es que, ante estas situaciones de angustia, buscan reposar en sus padres o cuidadores. Vuelven sus angustias en ellos y, con sólo comunicarlas, se liberan. Del mismo modo nosotros, si hiciéramos lo mismo con Dios, nuestro Padre/Madre del Cielo, podríamos alcanzar la misma paz y la misma liberación. Nos acercaría a la salvación y se haría verdadera la afirmación “de los que son como ellos es el reino de los cielos”.

Hacernos como niños no solo es un mandato de Cristo, sino también un privilegio que nos concede. La paz liberadora que nos invade cuando nos dejamos envolver y enternecer por la inocencia, reposando en los brazos amorosos del Padre, nos salva. Los miembros del colectivo LGTBIQ+ somos igualmente llamados al mandato de hacernos como niños y de ninguna manera debemos permitir que se nos arrebate este privilegio. Más aún, muchos de nosotros pasamos por momentos de especial vulnerabilidad en los que estamos especialmente necesitados de esta paz.

No obstante, en muchas ocasiones lo tenemos especialmente difícil. Desde que tomamos conciencia de nuestra identidad, a los ojos del mundo y, sobre todo, de nuestras comunidades de fe, nuestra vida adquiere dos rombos. Aquellos que hemos tomado conciencia de nuestra sexualidad/identidad de género a una edad relativamente temprana probablemente hayamos pasado por un proceso de auto-escandalizarnos. Así, se nos ha arrancado prematura y bruscamente aquella inocencia de la infancia. Desde entonces, muchos mantenemos una dicotomía difficilmente reconciliable entre el niño que fuimos y el adulto que somos, con una identidad irrenunciable que a los ojos del mundo es contenido para adultos.

ORACIÓN ECUMÉNICA CRISMHOM



Ahora es momento de traer de nuevo aquel niño/a/e y resignificarlo dentro de nuestra naturaleza, aquella con la que nos ha creado Dios y con la que tanto nos Ama. Responder a aquel mandato de Cristo de *hacernos como niños* con todo lo que somos, con todo nuestro ser: niños LGTBIQ+.

ECOS, PETICIONES Y ACCIONES DE GRACIAS

PADRE NUESTRO

ORACIÓN COMUNITARIA

Señor Jesucristo, movidos por el Espíritu Santo, imploramos tu protección e intercesión ante el Padre por toda la comunidad LGTBI, por todas las personas que no se aceptan a sí mismas, que sufren en soledad, que son perseguidas por su orientación sexual o su identidad de género y que no son aceptadas en su entorno más cercano.

También te damos gracias y te pedimos por CRISMHOM, para que construyamos tu Reino y seamos luz y faro de nuestra comunidad LGTBI+H de Madrid. Amén.

BENDICIÓN

El Señor nos bendiga y nos guarde, nos muestre su misericordia, vuelva su rostro a nosotros y nos conceda la paz. Amén